

# SPORC.ID

## Sinergitas TNI-Polri : Babinsa Koramil 1401-01/Banggae dan Bhabinkamtibmas Bersihkan Halaman Posyandu

M Ali Akbar - [SULBAR.SPORC.ID](https://sulbar.sporc.id)

Sep 3, 2024 - 13:06



Majene – Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, Serma Santoso, bersama Bhabinkamtibmas dan para kader Posyandu serta masyarakat sekitar, melaksanakan kegiatan pembersihan halaman Posyandu Sejahtera di Lingkungan Limboro Barat, Kelurahan Tande, Kecamatan Banggar Timur,

Kabupaten Majene. Selasa (03/09/2024).

Serma Santoso menyampaikan, Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergitas TNI dan Polri dalam menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat. Kegiatan pembersihan ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, tetapi juga memberikan manfaat signifikan bagi masyarakat sekitar.

"Lingkungan yang bersih dapat mengurangi risiko penyebaran penyakit, khususnya di tempat yang sering dikunjungi ibu dan anak seperti Posyandu. Kegiatan ini juga meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari upaya pencegahan penyakit. Selain itu, kebersihan lingkungan yang terjaga dengan baik dapat menciptakan suasana yang nyaman bagi para kader dan warga yang memanfaatkan fasilitas Posyandu," tambahnya.

Serma Santoso dalam kesempatan tersebut juga menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan, tidak hanya di area Posyandu tetapi juga di sekitar rumah masing-masing.

"Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan lingkungan yang bersih, kita dapat mencegah berbagai macam penyakit dan menciptakan suasana hidup yang lebih nyaman dan sehat," ujarnya.

Senada dengan Babinsa, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya gotong royong dalam menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari upaya menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif.

Kegiatan ini juga merupakan salah satu bentuk implementasi dari program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang mengutamakan kemanunggalan TNI dengan rakyat serta peran aktif TNI dalam membantu masyarakat di berbagai aspek kehidupan, termasuk dalam hal kebersihan lingkungan.

Dengan terlibat langsung dalam kegiatan seperti ini, TNI dan Polri menunjukkan komitmen mereka untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, membantu dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada.